



## Kartoffelfest lockt 2000 Besucher auf den Gutshof

Zum nun schon vierten Mal hat die Familie Wicke zu einem Kartoffelfest auf ihren Gutshof nach Jestädt eingeladen. Das abwechslungsreiche Programm, gleichermaßen für Jung und Alt gestaltet sowie die kulinarischen Köstlichkeiten lockten rund 2000 Besucher an. Klar, dass sich dabei alles um die tolle Knolle drehte. „Wir haben wie gewohnt mit

einem Gottesdienst begonnen, den Prädikant Heiko Striening mit musikalischer Unterstützung des Posaunenchores aus Eschwege abgehalten hat. Und im Anschluss standen wir mit unserer 50-köpfigen Helfermannschaft unter Dauerstress, um alle Gäste auch ordentlich zu bewirten“, so Juniorchef Philipp Wicke, der den Stress als angenehm bezeichnete, weil

die Gäste in den zum Teil sehr langen Schlangen geduldig geblieben sind und sich auf Kartoffelpuffer, -suppe, -chips oder die Ofenkartoffeln gefreut haben. Unter der Leitung von Michael Rimbach sorgten die Werraspatzen mit passenden Blasmusikklängen für gute Stimmung, und auch die handwerklichen Ausstellungen und Darbietungen sowie die Be-

sichtigung von landwirtschaftlichen Geräten fanden großen Anklang. Für das leibliche Wohl war auch der Teichhof aus Grandenborn mit Hausmacher Wurstspezialitäten zuständig. Auf unserem Foto lassen sich (von links) Günter Schulz, Heinz Rabe, Anneliese Franz und Bärbel Zlobinski die leckeren Kartoffelkuchen schmecken. (ht)

Foto: Harald Triller